
 

 

Der Beirat Vegesack möchte sich über den Sachstand bezüglich des sich im Bau 

befindlichen Kindergartens in der Dobbheide (FRÖBEL KINDERGARTEN DOBBHEIDE) 

erkundigen.  

 

Das Senatsressort für Kinder und Bildung möge eine Stellungnahme abgeben. 

 

Natalie Lorke 

CDU-FRAKTION  

 


